

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Fusion-absorption DN au PDG : affaire conclue

ÉRIC Dodo Bouguendza et René Ndemezo'Obiang ont formalisé, hier, cette opération.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

CA y est. La fusion-absorption de Démocratie nouvelle (DN) au Parti démocratique gabonais (PDG) a été formalisée, de façon solennelle, hier, au siège du PDG, entre le secrétaire général de cette formation politique, Éric Dodo Bouguendza, et le désormais ancien premier secrétaire de DN, René Ndemezo'Obiang.

En présence, entre autres, du directeur de cabinet du "Distingué camarade président" (DCP) du PDG, Cyriaque Mvourandjami, et d'autres membres du secrétariat exécutif du PDG. Une formalisation symbolisée par la signature des fiches d'adhésion au PDG par René Ndemezo'Obiang et un



Les anciens cadres de DN posant aux côtés d'Éric Dodo Bouguendza et René Ndemezo'Obiang.

certain nombre de cadres de DN, dans la droite ligne de l'article 11 des statuts du PDG. Ces adhésions marquent, pour ainsi dire, la fin du processus

amorcé le 23 mars dernier à la suite de l'audience que le chef de l'État, DCP du PDG, avait accordée à René Ndemezo'Obiang. Car, comme

il l'a reconnu à la suite d'Éric Dodo Bouguendza, l'initiative de la fusion-absorption de DN au PDG émane du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, soucieux

de consolider notre démocratie à travers des grands ensembles plus pertinents et performants qu'une multitude de petits partis politiques sans envergure et réelle emprise sur le terrain.

Une initiative d'autant plus pertinente que René Ndemezo'Obiang est un "membre de la grande famille spirituelle d'Omar Bongo Ondimba". D'où la mission à lui confiée par le chef de l'État "d'aller à la rencontre de tous ceux qui se réclament d'Omar Bongo Ondimba qui, pour diverses raisons ont quitté le PDG, et tenter de les convaincre de revenir à la maison-mère, afin de mieux la consolider" (lire ci-dessous). En tout état de cause, au nom de l'ensemble des militants, Éric Dodo Bouguendza a exprimé son "plaisir de voir le PDG s'agrandir, s'enrichir et se fortifier grâce à l'arrivée d'autres intelligences, expertises et talents". D'autant plus que, a-t-il souligné, "vous avez fait le bon choix. Le choix d'apporter votre pierre à l'édifice unité nationale si chère au DCP. Le choix de concourir à la démocratie apaisée dans notre pays, le choix de participer activement à la vision politique". Et de poursuivre: "Nous formons dorénavant une seule et même famille. Une unique et commune famille destinée à écrire, aux côtés du DCP, une nouvelle page de l'histoire du PDG et de notre très cher pays, le Gabon".

Rendant un "hommage appuyé au chef de l'État", René Ndemezo'Obiang a salué le caractère "exceptionnel de cette fusion-absorption". D'autant que, a-t-il relevé, "elle grandit notre démocratie, notre pays et le continent. Tout en permettant au DCP d'avoir à sa disposition des forces nouvelles et anciennes". Non sans avoir souligné l'adhésion de l'ensemble de ses troupes à cette initiative.

Dans tous les cas, désormais membres du PDG, les "néocamarades", comme le prescrivent les textes du PDG, devront s'identifier au sein d'un comité, d'une section et d'une fédération.

Contrepoint

Exaltante, mais pas si facile que ça !

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

René Ndemezo'Obiang avait précisé, le 3 avril dernier, que les modalités de la fusion entre le PDG et le DN devraient être "fixées d'accord parties". Depuis lors, les deux parties se sont attelées à déterminer lesdites modalités. Hier, c'était donc l'aboutissement de ce processus qui a commencé avec l'audience que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs "Distingué camarade président" du PDG avait accordée, le 23 mars dernier, à celui qui jusqu'à hier était encore Premier secrétaire de DN (lire ci-dessus). Mais ce ne sera pas tout. Et l'ancien député PDG, l'avait aussi annoncé. Le numéro un du parti au pouvoir lui avait également assigné une autre mission : tenter de ramener



René Ndemezo'Obiang s'est dit missionné par Ali Bongo Ondimba.

"les frères et sœurs" héritiers spirituels d'Omar Bongo Ondimba au PDG. Et dans son adresse du 03 avril dernier, René Ndemezo'Obiang avait déjà lancé une invite dans ce sens.

"J'invite également les frères et sœurs héritiers spirituels, au

plan politique, d'Omar Bongo Ondimba, qui pour des raisons diverses ont quitté le PDG, à surmonter nos divergences et y revenir pour bâtir ensemble autour du président Ali Bongo Ondimba, ce Gabon qui nous est cher", avait-il lancé. Et hier,

il n'a pas manqué de rappeler cette autre mission.

A première vue, cette mission est bien exaltante. Surtout au regard de l'enjeu et de l'objectif visé. René Ndemezo'Obiang a sans doute les moyens pour l'accomplir. Son expérience politique compte sans doute parmi ses meilleurs atouts. Cependant, il serait osé de penser que la chose sera aisée. Au regard de l'ampleur de la famille des héritiers politiques de feu Omar Bongo Ondimba. Et "René" le sait forcément. D'ailleurs, certains commencent à donner de la voix pour décliner l'offre, sans en savoir même le vrai contenu. Mais ici, nous sommes sur le terrain politique. Et la politique, disait François Mitterrand, est l'art du possible. Tout comme, les "Maoïstes" disent que "la politique est faite d'alliances qui se font et se défont".